

Pressemitteilung



„Unsere Stadt – Unsere Stimmen – Unser Ding“ Jugendring und Jugendrat starten eine gemeinsame Jung- und Erstwählerkampagne im Superwahljahr 2009.

Von März bis September werden der Jugendring und der Jugendrat Düsseldorfer Jung- und Erstwähler über die anstehenden Wahlen mit unterschiedlichen Aktionen informieren. Im Vordergrund der Kampagne steht die Beteiligung der Jugendlichen an den Wahlen zum Europaparlament, dem Stadtrat und dem Bundestag. Über unterschiedliche Aktionen an Schulen, in Jugendfreizeiteinrichtungen, im Haus der Jugend und an zentralen Treffpunkten von Jugendlichen soll informiert werden. Aber nicht nur die Information über die Wahlen sollen weiter gegeben werden, die Jugendlichen und jungen Erwachsenen sollen ermutigt werden, ihre Forderungen gegenüber der Politik zu formulieren. Am Ende ist geplant die Anregungen und Forderungen den Politikern und Politikerinnen zu übergeben.

Der Jugendrat und der Jugendring wollen mit der Kampagne die Wahlbeteiligung der 16 – 25jährigen Wähler und Wählerinnen signifikant zu erhöhen. Dabei kooperieren sie mit dem Jugendamt, dem Schulamt und dem Amt für Statistik und Wahlen.

Die Monate März und April werden politisch-kulinarisch im Jugendring: Alle Jugendlichen ab 16 Jahren sind herzlich eingeladen, in den vier Märzwochen und der ersten Aprilwoche jeweils einen Abend mit einem Düsseldorfer Politiker zu kochen und ihm Fragen zu seinem Tagesablauf, seinen Interessen und politischen Ansichten zu stellen, aber natürlich auch eigene Wünsche und Ideen anzubringen.

Den Auftakt zu den politischen Kochwochen macht am 04. März der Düsseldorfer Oberbürgermeister Dirk Elbers. Ihm folgen an den weiteren Mittwochabenden Bürgermeisterin Gudrun Hock, die Bürgermeisterin Marie-Agnes Strack-Zimmermann, Ratsfrau Angela Hebel und

Ansprechpartner:
Achim Radau-Krüger
☎ 0211 / 892 20 21
F. 0211 / 892 90 47

18. November 2008

Bürgermeister Friedrich Conzen.

Anmelden für die politisch-kulinarische Reihe kann man sich ab Anfang Dezember beim Jugendring.

Jugendring und Jugendrat werden Anfang 2009 die gesamte Jung- und Erstwählerkampagne der Öffentlichkeit gemeinsam präsentieren.

Für Rückfragen steht Ihnen unser Geschäftsführer Herr Achim Radau-Krüger unter der Rufnummer 89 22021 gerne zur Verfügung.